

Mesa Hídrica de Aconcagua acordó que Gobierno Regional de Valparaíso realice propuesta de redistribución

Durante esta jornada se realizó en la comuna de San Esteban, en la provincia de Los Andes, la quinta sesión de la **Mesa Ampliada Hídrica de Aconcagua**, instancia de coordinación convocada por el Gobierno Regional de Valparaíso, y que pudo contar con la presencia de autoridades, regantes, pequeños agricultores, APR, juntas de vigilancia, y comunidad de las distintas secciones del Río Aconcagua, en particular de su primera, en un diálogo en que se tomaron diversos acuerdos en la materia.

De esta forma, en el encuentro que reunió al Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, Seremi de Agricultura, director general de aguas (DGA) regional, y alcaldes y alcaldesas de la comuna de San Esteban, La Cruz, San Felipe y Rinconada, pudieron intercambiar visiones sobre la actual crisis hídrica en la zona, concluyendo la importancia de que el **Gobierno Regional pueda realizar una propuesta de redistribución del río para la próxima sesión**, así como también que se **puedan integrar a la discusión representantes de Codelco y Anglo American**, además de **solicitar a la sanitaria ESVAL que pueda presentar su plan de reutilización de aguas e inversiones al respecto**.

Anuncio Patrocinado

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, calificó el encuentro como “Una reunión intensa de mucho debate”, explicando que “Lo más importante hoy día es sentar en esta mesa a otros usuarios de agua y, entre ellos, se acordó de que en esta mesa tiene que participar Codelco y Anglo American, por un lado; se acordó de que nosotros, como Gobierno Regional, vamos a hacer una propuesta de redistribución del agua; y, tercero, es que vamos a exigir que Esval venga a hacer una exposición sobre su plan de reutilización y sobre su plan de inversiones -también- en materia de agua, en materia de sistemas de distribución”.

Junto a esto, la máxima autoridad regional agradeció la amplia participación, señalando que “Quiero saludar a la alcaldesa de La Cruz, a la alcaldesa de San Felipe, que se mantuvieron durante toda la reunión; darle las gracias también a todas las autoridades territoriales que pudieron participar de acá y vamos a seguir en estas mesas, más allá de lo que se opine. Son mesas muy importantes, porque desde aquí se levantan iniciativas parlamentarias, iniciativas comunitarias, territoriales, iniciativas de proyectos, pero además se entiende que sólo en unidad vamos a poder resolver los conflictos hídricos que existen en la región de Valparaíso, particularmente en el Valle del Aconcagua”.

Mesa Hídrica de Aconcagua acordó que Gobierno Regional de Valparaíso realice propuesta de redistribución

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por su parte, el **alcalde de San Esteban, Christian Ortega**, recalcó que “Es muy importante esta mesa hídrica hoy día acá en San Esteban, encabezada por nuestro Gobernador Regional, a quien le agradecemos su presencia acá. Sin duda que tenemos que trabajar fuertemente en buscar un reparto equitativo hoy día del agua; Aconcagua, y la quinta región, viven una sequía, pero necesitamos seguir trabajando, necesitamos tomar decisiones que hoy día hagan que el reparto sea más equitativo, especialmente con la pequeña agricultura familiar campesina que se ha visto tan afectada acá en el Valle del Aconcagua”.

Mesa Hídrica de Aconcagua acordó que Gobierno Regional de Valparaíso realice propuesta de redistribución



Mesa Hídrica de Aconcagua acordó que Gobierno Regional de Valparaíso realice propuesta de redistribución



y tú, ¿qué opinas?